

Motion der CVP-Fraktion betreffend Schaffung einer zusätzlichen Gehaltsklasse (Gesetz über das Arbeitsverhältnis des Staatspersonals) vom 27. Juni 2008

Die CVP-Fraktion hat am 27. Juni 2008 folgende Motion eingereicht:

Der Regierungsrat wird beauftragt, dem Kantonsrat eine Vorlage vorzulegen, mit welcher eine 27. Lohnklasse geschaffen wird.

## Begründung:

Für den Kanton Zug wird es zunehmend schwieriger, hochqualifiziertes Personal zu finden, da Verhandlungen oft an der bestehenden Lohnsituation scheitern. Die aktuell angestrebte lineare Lohnerhöhung wird dem Problem nicht in ausreichendem Masse gerecht. Deshalb soll eine neue Lohnklasse geschaffen werden, um qualifizierte Mitarbeitende auch entsprechend entlöhnen zu können. Zudem gilt es, ein Zeichen zu setzen und den Willen zu bekunden, die Gehälter des obersten Kaders den marktüblichen Löhnen anzunähern. So können auch Abgänge von bestqualifizierten Mitarbeitenden verhindert werden.

Der Regierungsrat soll einen Vorschlag ausarbeiten für die Gestaltung des Lohnreglements mit einer 27. Lohnklasse. Für die Einreihung in diese Klasse sind generell abstrakte Kriterien restriktiv zu definieren.